

Justine Henin arrête sa carrière

Jusqu'au dernier moment, on a cru à une « pause carrière » mais l'information a fini par filtrer ce mercredi matin : Justine Henin arrête bel et bien sa carrière, riche de 41 victoires en tournoi, dont 7 Grands Chelems (4 Roland Garros, 2 US Open, 1 Open d'Australie) et la médaille d'or olympique à Athènes en 2004.

Justine annoncera qu'elle raccroche pour de bon sa raquette. Le tennis, elle en a marre. En anglais, on appelle ça un « burn-out ». De l'aveu de personnes de son entourage, la championne est sereine. On sait qu'elle n'avait plus la motivation suffisante pour se battre au quotidien

suite et source => Le Soir

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le mercredi 14 mai 2008

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/8434-justine-henin-arrete-sa-carriere.html>